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COMITE SYNDICAL DU 23 SEPTEMBRE 2024 
 

 
Compte rendu 

 

Présents : M ANTOINE ; M BERTRAND;; M DELANOTTE ; Mme 

DELHAYE ; M DESSANE; M JOUANNETAUD ; M LAVOREL; M CHAZELLE; 

M CHIBOIS ; M DUBOIS ; M GAUTHIER ; Mme GUEIDAN ;  M LAGORCE ; 

Mme LOPEZ SOAREZ ; Mme MOLINES ; M RAINAUD 

 

Pouvoirs :  M CELERIER donne pouvoir à M LAGORCE 

  M LATOUILLE donne pouvoir à M LAVOREL 

  M LOCHARD donne pouvoir à DESSAGNE 

  M CUBERTAFON donne son pouvoir à M DUBOIS 

  Mme JAUFRET donne son pouvoir à M CHAZELLE 

 

Excusé : 

 

Absents : M BOURDEAU ; M ANTENOR ; M GUYOT  

 

Présente hors membre du Comité Syndical (non votante) : M PREVOST 

 

Secrétaire de séance : M DESSAGNE (Ouverture de séance à 18h30 à St 

Vitte sur Briance) 

 
 
 

 
 
Approbation du compte rendu du comité syndical du 30 Juillet 2024 : 

 
Le compte rendu n’appelle aucun commentaire. 
 
A l’unanimité, le Comité Syndical approuve le compte-rendu du comité 

syndical précédent. 
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Dossier à délibérer n°1 – Actualisation du règlement de collecte 
 

Suite aux précédentes actualisations de septembre 2023, il est présenté en 
séances les propositions de modifications du règlement de collecte pour application au 1 
janvier 2025. 

Ce document sera disponible sur le site internet du SICTOM SHV dès le 1 
janvier 

 
A l’unanimité, le Comité Syndical approuve l’actualisation du règlement de 

collecte pour application au 1 janvier 2025. 
 
 

 
Dossier Informatif n°1 – Matrice Compta-Cout 

 
Cette démarche déclarative pilotée par l’ADEME permet à l’ensemble des 

collectivités en charge de la collecte et traitement du déchet de partager toutes leurs 
données quantitatives et économiques du secteur d’activités. 

Ces données collectées sont ensuite intégrées sur le site de l’ADEME 
(SINOE.ORG), afin de permettre des comparaisons entre les collectivités du territoire 
national. 

Les données de l’activités du SYDED 87 sont imbriquées avec les données du 
SICTOM SHV. 

Le tableau de présentation est diffusé avec les valeurs de l’exercice 2023. 
 
Ces données seront déposées en suivant sur le portail de l’ADEME 
 
 

 
Point informatif n°2 – Collecte à la demande 

 
La démarche de collecte à la demande débute à partir du 30 septembre et 

pour les 6 prochains mois. 
 
Le travail préparatif est finalisé. 
 
Un panel de 140 usagers volontaires a été retenu, un contrat d’engagement 

leur à été transmis avec une notice explicative sur les modalités d’enregistrement de leur 
demande. 

Nb : Le règlement de collecte a été actualisée pour intégrer cette 
expérimentation 
 
 
Point informatif n°3 – Nouveaux usagers 

 
Le service administratif du SICTOM SHV concentre beaucoup d’énergie pour 

mettre à jour les données de nos usagers. Afin de garantir, un service juste et équitable 
sur le territoire, il est important que chaque usager soit concerné par la redevance 
(REOMI).  

Or en pratique, les usagers ne se déclare pas systématiquement auprès de 
nos services, pour cela, nous mettons en place des outils et des pratiques afin de 
repêcher ces usagers.  
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A ce jour, les usagers repêchés se voient appliquer la redevance qui les 
concernes à partir du 1 janvier de l’année en cours, sans reprise du passif. 

 
Ce travail de mis à jour des données est nécessaire s’illustre ainsi : 
 

COMMUNE 
NBRE DE 
DOSSIERS 
REPERES 

RATTRAPAGE 
SANS SUITE/ 

NON 
CONCERNE 

EN ATTENTE 
DE RETOUR 

DE 
L'USAGER 

GLANGES 36 16 4 16 

MAGNAC 55 37 12 6 

MEUZAC 74 37 5 32 

SHB 44 34 5 5 

ST VITTE 26 15 4 7 

VICQ  141 100 21 20 

CHÂTEAU CHERVIX 72 45 6 21 

LA PORCHERIE 48 22 9 17 

PIERRE BUFFIERE 75 43 16 16 

SGLB 104 62 18 24 

ST GENEST 12 12 0 0 

  
 

  
NBRE DE 
DOSSIERS 
REPERES 

RATTRAPAGE 
SANS SUITE/ 

NON 
CONCERNE 

EN ATTENTE 
DE RETOUR 

DE 
L'USAGER 

 

TOTAL 687 423 100 164  

  62% 15% 24%  

 
 
 

Point informatif n°4 – Journée Technique Bat’IPAC : 
 

La réunion initialement prévue le 11 septembre est reportée au 14 novembre 
2024. 

Cette réunion de présentation de solution d’isolation de bâtiment à partir de 
carton a pour objectif de : 

- Présenter notre projet de construction aux élus et aux artisans du secteur 
- Présenter le produit d’isolation aux élus, constructeurs, artisans 
- Mettre en relation les différents acteurs 

Ne pas hésiter à partager les invitations dès qu’elles vous seront adressées 
par mail. 
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Point Informatif n°5 – Avancement Projet du siège 
 

Les études sont terminées et nous sommes en situation de déposer le permis 
de construire mi-octobre. 

Le marché de consultation des entreprises devrait être mis en ligne durant tout 
le mois de Novembre. 

Le travail du moment est le démarchage de l’ensemble des organismes, 
collectivités, partenaires pour trouver des sources de financement ou des subventions 
sur ce projet. 

Le dossier des aides départementales (CTD, CDDI) sera déposé avant le 1 
octobre. 

Le dossier des aides de l’état (DSIL, 
DETR) sera déposé à partir du 1 octobre. 

 
Un dossier de communication a été préparé et sera communiqué à l’ensemble 

des membres du Comité Syndical. 
 

 
 
Affaires diverses : 

- Point étape sur un dossier de contentieux 
- Camions commandés (livraisons prévues fin 2025) 
- Point sacs roses (mise à disposition de poches de 100L aux collectivités 

gracieusement) 
- Mise en place bacs individuels dans les résidences de l’ODHAC de la CDC de 

Briance-SHV 
- Pré-information en vue du DOB 2025 (et évolution tarifaire à venir) 

 
 

 
 
Les prochaines réunions ordinaires du Comité Syndical sont programmées : 

- le 18 Novembre à 18h30 à la Roche l’Abeille 
- le 2 décembre à 18h30 à sur le territoire de la CDC de Briance SHV 

 
 
Clôture de la séance à 19 :45 
 
 
 
 

 


